

« ERSTER SCHWEIZER AA-KONGRESS » Freiburg/CH 20/21 JUNI 2026

Liebe Freundinnen und Freunde im AA-Programm,

Wir freuen uns sehr, euch herzlich zur Teilnahme an unserem**Erster Schweizer Kongress der Anonymen Alkoholiker** einzuladen. Diese besondere Veranstaltung die uns verbinden wird, ist eine wertvolle Gelegenheit, zusammenzukommen, unsere Erfahrung, Kraft und Hoffnung zu teilen und gemeinsam den Weg der Genesung zu feiern.

Der Kongress ist weit mehr als nur Versammlungen oder Meetings. Er ist vor allem ein Moment der Gemeinschaft, der Inspiration und der Erneuerung. Jede Gruppe und jedes Mitglied trägt durch seine Anwesenheit zum Reichtum diesen zwei Tagen bei. Je mehr wir sind, desto lebendiger und spürbarer wird der Geist der Einheit und Solidarität, der unsere Gemeinschaft so stark macht. Die Teilnahme am Schweizer Kongress bedeutet:

****Neue Kraft schöpfen**** indem man ehrliche und hoffnungsvolle Erfahrungsberichte hört und teilt.

****Verbindungen stärken**** zwischen Gruppen, Regionen und Generationen von AA-Mitgliedern.

****Entdecken**** wie wir unseren Dienst vertiefen und unsere Verpflichtung im Programm stärken können.

****Die Kraft**** unserer Gemeinschaft in gelebter Nüchternheit erfahren.

Wir ermutigen euch und eure Gruppen deshalb, diesen Termin schon jetzt vorzumerken und euch zu organisieren, um dabei zu sein. Eure Teilnahme ist entscheidend: Jedes Mitglied zählt und jede Anwesenheit macht und stärker.

Wir freuen uns, euch zahlreich am ****Ersten Schweizer Kongress**** zu sehen und diese besonderen Tage des Teilens und der Freundschaft gemeinsam zu erleben.

In Dankbarkeit und Verbundenheit,

Heidy u. Jean-Pierre (vom OK des Schweizer Kongresses 2026)

